

Seniorenwanderung Löckermoos

8.9.2016

Hochmoor in 1400 m Seehöhe

Neugierig geworden durch einen Bericht im Fernsehen wollten wir (Marianne und Kurt, Inge und Otto, Fredi, Renate, Edith und ich) uns dieses Naturjuwel genauer ansehen.



Von Gosau-Hintertal aus stiegen wir durch einen lichten, sonnendurchfluteten Wald ca. 2 Std. zu den ehemaligen Schleifsteinbrüchen auf. Von dort führte dann ein Pfad –teilweise auf Holzplanken – durchs Moor zum „Löckersee“, der urplötzlich zwischen mannshohen Latschen (=„Löckern“ in der Gosauer Mundart) im Hochmoor auftauchte.



Wobei – See ist vielleicht etwas übertrieben, würde sagen, ein größerer Teich, aber immerhin „groß“ genug um einen Großteil des Gosaukammes (Donnerkogel, Strichkogel, Weitkar...) zu spiegeln. Gewaltiges Panorama!

Etliche Bankerl luden zum Verweilen ein, wirklich ein schöner Platz um die mitgebrachte Jause in aller Ruhe zu verzehren und die herrliche Natur auf sich wirken zu lassen.

Nach einer kurzen Labung in der Badstum-Alm ging´s auf einem anderen Steig wieder zurück ins Tal.



Eine feine, familienfreundliche, und wenn man den Forstweg nimmt auch absolut knieschonende Wanderung.

Erika Neubauer